

17. HORBER SCHIENEN-TAGE

Horb a. Neckar, 17. - 21. November 1999



Horb a. Neckar, 21. November 1999

Resolution der 17. Horber Schienen-Tage

6 Jahre nach der Bahnreform ist ihr Erfolg gefährdet.

Vernachlässigung des Streckennetzes bis hin zur Unbefahrbarkeit und dramatischer Rückgang der Güterbeförderung kennzeichnen das Bild des Verkehrsträgers Schiene.

Die Teilnehmer der 17. Horber Schienen-Tage fordern daher:

- die Schienenwege müssen wieder von der öffentlichen Hand vorgehalten werden
- die Wegekosten sind sauber zu regeln
- die Wettbewerbsverzerrungen zum Nachteil der Schiene müssen sofort beseitigt werden.

Die Teilnehmer sind enttäuscht darüber, dass die Politik die Zerstörung des Schienennetzes widerstandslos hinnimmt. Die Horber Schienen-Tage fordern alle Verantwortlichen auf, sofort zu handeln.

Die Teilnehmer der 17. Horber Schienen-Tage